

Gelar Syukuran Awal Tahun, Wakil Bupati Samosir: Kritikan Masyarakat Jadi Bahan Evaluasi Perbaikan Kedepan

Karmel - SAMOSIR.INDONESIASATU.ID

Jan 9, 2023 - 23:19



Wakil Bupati Samosir, Drs. Martua Sitanggang

SAMOSIR - Wakil Bupati Samosir Drs Martua Sitanggang menyampaikan bahwa kritikan yang disampaikan oleh masyarakat Kabupaten Samosir akan menjadi bahan evaluasi untuk perbaikan kedepan



"Kalau ada kritikan silahkan datang sepanjang kritikan tersebut untuk pembangunan Kabupaten Samosir yang lebih maju akan tetap diterima," ujar Wakil Bupati Samosir Martua Sitanggang saat menggelar Open House di Rumah Dinasnya, Senin 9 Januari 2023



Syukur Awal Tahun tersebut juga Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, Staf Ahli Bupati, para Asisten, pimpinan OPD, para Camat serta Kepala Desa se-Kabupaten Samosir dan pimpinan Instansi Vertikal, BUMN, Tokoh Masyarakat, Punguan Raja Sitempang dan Marga Situmorang,

Dalam sambutannya, Wakil Bupati Samosir juga menyampaikan, bersama Bupati di Tahun 2023 ini akan menyelesaikan segala persoalan dan kendala dan dari hati-kehati akan berbicara dengan pak Bupati untuk menjalankan roda pemerintahan secara bersama-sama.

"Saya dengan Bupati akan menyelenggarakan roda pemerintahan ini dengan baik tentu bersama dengan pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD)," sebut Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang

Dalam peningkatan pembangunan, Martua menekankan agar pimpinan OPD memberikan inovasi yang baru. Menciptakan program yang belum ada menjadi ada secara Kreatif dan berinovasi dengan tetap mengedepankan kebutuhan masyarakat Samosir

"Doakan Kami, (Wabup dan Bupati Samosir) yang akan bersinergitas untuk melaksanakan amanat dan roda pemerintahan ini dan segala kritikan akan kami jadikan modal dalam perbaikan kedepan. Selamat Tahun Baru buat masyarakat Samosir dan seluruh stakeholder,"pungkas Martua



Sementara itu, Ketua PKK, Nyoya Harta Martua Sitanggung dalam sambutannya diawali dengan mengucapkan selamat tahun baru dan terima kasih atas kehadiran tamu undangan seluruhnya atas kehadiran seluruh undangan. "Saya tidak menyangka begitu banyaknya orang yang datang.

Hal ini menandakan banyak perhatian bagi kami, terima kasih atas kehadiran tamu undangan seluruhnya" ungkap Ketua TP. PKK, Nyoya. Harta Martua Sitanggung

Mewakili seluruh ASN, Asisten II, Hotraja Sitanggung menyampaikan sebagai aparatur sipil negara akan selalu berusaha bekerja dengan hati. melayani masyarakat dengan tulus dan berusaha untuk melakukan yang terbaik dan mendekatkan diri dengan masyarakat,"ucap Hotraja didampingi pimpinan OPD, (Karmel)